
本报讯（实习记者 贺磊
建荣）为进一步增强政府及相
关部门对文物保护重要性的
认识袁 加强文物保护利用工
作袁促进全县文物事业繁荣发
展袁 更好的服务我县经济建
设袁7月 16 日袁县人大常委会
举办文物保护法律法规培训会袁县人大常委会主任
郭万国袁副主任闫耀勇尧王秀芳尧李诺尧高步峰出席
会议袁县人大委员尧文物保护单位相关同志参加会
议遥
会上王秀芳就此次培训会作了动员讲话遥 她指

出袁要提高认识袁加强学习相关法律法规袁依据法律

法规把握检查的主要内容袁做到心中有数曰二要强化
责任袁务求实效遥 充分认识检查的重要意义袁切实增强
做好执法检查的责任感曰三要突出重点袁通力合作袁明
确执法检查目的袁优化执法检查形式袁把握执法检查
环节袁扎扎实实做好此次执法检查遥

此次培训特邀中北大学博士生导师吕亚芳教授袁

通过讲解 叶中华人民共和国文
物保护法曳和叶山西省实施 <中
华人民共和国文物保护法 >办
法曳等相关法律法规袁进一步提
升了对文物保护的认识高度袁
对下一步的文物执法工作具有
很强的指导意义袁 为大家提供

了一场文物保护的知识大餐遥
通过此次学习培训袁 使与会人员接受了一次较为

全面的文物保护法律法规知识的学习袁 为县人大常委
会即将开展的文物保护工作视察调研做好法律法规知
识储备袁使常委会组成人员视察调查尧审议发言做到有
的放矢袁切实提高审议质量遥
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7月 15日上午袁由市政协副主席黄登宇带
队的野雄忻高铁开工尧建设尧投运与忻州经济社
会事业发展的关系冶 课题研究工作组在代县召
开推进会遥县委副书记贾平华袁县政协主席陈月
峰袁政府副县长蔚丽平袁县政协副主席杨梁远尧
王粉梅以及县相关单位负责同志参加推进会遥
推进会由陈月峰主持遥

会上袁 市政府发展研究中心四级调研员冯
德生介绍了课题研究的目的意义尧 时间安排和
任务要求遥县政协主席陈月峰尧政府副县长蔚丽
平汇报了课题研究的进展情况袁 县政协副主席
杨梁远尧王粉梅及县文旅尧交通尧住建尧工信尧发
改尧农业农村等部门负责同志作了交流发言遥

县委副书记贾平华从提高政治站位尧 全面
深入推进尧 找准切入点三个方面就代县课题研
究作了表态袁 并提出了明确的工作要求和重点
任务遥

市政协副主席黄登宇强调袁 代县各级各部
门要进一步提高政治站位袁 进一步增强做好课
题研究的责任感尧 使命感和紧迫感袁 聚焦未来
10-15年的长远规划袁找准定位袁提前谋划旅游
业尧制造业尧黄酒酿造业等优质产业袁打造特色
产业制高点遥 各职能部门要利用好政协平台优
势袁主动作为袁协同配合袁集思广益袁要着力在课题研究的承接
性尧针对性等方面下功夫袁为未来产业发展提出有科学分析尧充
分论证和数据支撑的意见建议袁为党委政府决策提供高质量的
研究报告遥

黄登宇一行还对代县工业园区新型材料有限公司久力制
造分厂和代县高铁项目选址处进行了实地考察调研遥

本报讯（记者 石俊文）7月 6日下午袁我县
野六乱冶整治工作调度会在人武部五楼会议室召
开遥县委副书记贾平华主持调度会袁政府副县长
蔚丽平安排部署野六乱冶整治工作遥 参加调度会
的有县直有关单位主要负责人袁 各乡镇党委书
记尧乡镇长遥

蔚丽平在安排部署 野六乱冶 整治工作时指
出袁 一是对上级督导检查和媒体明查暗访发现
反馈的问题要立即整改袁举一反三袁引以为鉴袁
补齐漏洞曰二是要明确野六乱冶整治的重点袁对交
通沿线尧村庄街巷尧农户庭院尧田间地头乱搭乱
建尧 乱堆乱放尧 乱扔乱倒现象必须整治清理到
位曰三是要建立农村垃圾收运系统袁做到生活垃

圾日清保洁袁不准随意填埋处理
生活垃圾袁破坏生态环境袁违者
将追究法律责任曰四是要学习推
广原平市尧河曲县野六乱冶整治工
作的做法和经验袁尽快研究制定
出长效运行和监管机制遥

贾平华强调,正在全县开展
的野六乱冶整治工作,是实施农村
人居环境整治提升和乡村建设
的头号任务, 是全面推进乡村振
兴的基础工作, 也是全县党员干
部和农民群众的强烈愿望和热
切呼声, 必须凝心聚力尧 齐抓共
管尧强力推进遥一要拔高标杆尧担
当作为袁对标对表尧争先进位袁查

漏补缺尧多措并举袁打造亮点尧以点带面袁全力推
进野六乱冶整治工作曰二要躬身入局尧手中有招袁
对照方案尧扎实工作袁全面推行野4433冶工作法袁
逐村逐路督查指导袁建立清单尧明确责任袁制定
标准尧限时完成曰三要立足当前尧兼顾长远袁建立
长效机制遥 要广泛动员群众参与治理袁 把整治
野六乱冶与乡村治理紧密结合起来袁充分调动各
方面的积极性和能动性袁全身心投入野六乱冶整
治工作曰四要压实责任尧狠抓落实袁迅速行动尧掀
起高潮遥宣传部门要跟踪报道袁既宣传好的经验
做法袁 又曝光工作差的反面典型袁 通过表扬先
进尧鞭策后进袁力促全县广大干部履职尽责袁把
野六乱冶整治工作抓实抓细尧抓出成效遥

本报讯（记者康涛 刘建荣）7月 14日上午袁县人大常委会
主任郭万国袁副主任闫耀勇尧王秀芳尧高步峰带领部分委员尧代表
来到县人民法院调研叶民法典曳贯彻执行情况袁并召开座谈会袁县
人民法院院长郝利明及法院相关科室负责人参加遥
郭万国一行先后前往法院诉讼服务尧法庭建设尧六专四室尧执行
指挥中心等地袁听取了相关工作情况介绍遥

座谈会上袁大家集体观看了叶民法典曳宣传视频袁郝利明就代
县人民法院叶民法典曳贯彻执行情况和下一步打算作了汇报袁与
会委员尧代表分别提出了各自的意见和建议遥

郭万国对代县人民法院叶民法典曳贯彻执行情况给予了充分
肯定袁他指出院一要从认真认识叶民法典曳的重大意义上下功夫曰
二要从学习贯彻执行叶民法典曳上下功夫曰三要从服务保障大局
上下功夫曰四要从维护人民权益上下功夫曰五要从弘扬社会价值
观上下功夫曰六要从推动社会治理体系尧治理能力上下功夫遥

本报讯（记者石俊文）
7月 12日上午袁县委书记
田永清带领政府副县长陈
文秀和县委办尧民政局尧自
然资源局尧 水利局尧 交通
局尧供电公司尧上磨坊乡尧
神涧村的主要负责同志袁
深入到位于上磨坊乡神涧
村西北斗道梁的奉安生态
纪念园袁 调研推动县级殡
仪馆建设项目遥

代县殡仪馆建设项目
区袁背靠草垛山尧馒头山袁
生态优美尧环境幽静袁登高
远望尧视野开阔遥

该项目区距离县城约 9公里袁处于全县
中心位置遥 此项目已被列为今年全县野七个
一批冶重点建设项目袁目前项目整体推进顺
利袁预计 8月底开工建设袁明年竣工投入使
用遥

田永清强调袁该项目是全县加快殡葬改
革步伐的重要举措袁也是推进全县民生事业
发展进程的一件大事遥该项目的实施将改变

土葬占用耕地尧繁琐复杂的陋习袁引导群众树立
科学尧文明尧健康的殡葬观念袁提高公共服务能
力袁保护生态环境袁节约土地资源袁为创建和谐
人居环境奠定坚实基础遥 各相关部门要严格按
照殡葬改革政策要求袁以生态化尧文明化尧园林
化尧 功能合理化为建设目标袁 务必做到通力合
作尧协同配合袁统筹谋划尧精心组织袁加快建设进
度尧确保工程质量袁力争早日竣工投入使用袁把
这件事关殡葬改革尧民生的实亊办实遥
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县人大常委会举办文物保护法律法规培训会


